

Servicio telegráfico y telefónico

Política.

Despacho regio

El Presidente del Consejo de ministros don Eduardo Dato ha despachado hoy con el rey don Alfonso.

Este ha mostrado al señor Dato su inmensa satisfacción por las pruebas de aviación que presentó ayer en el aeródromo de Cuatro vientos.

Conferencia

Hoy han conferenciado el ministro de la guerra general Echagüe y el Presidente del Senado señor Sánchez Toca con el Presidente del Consejo de ministros.

Se descomponen los asuntos que hayan tratado.

La huelga marítima

El Presidente del Consejo en su despacho de hoy con el monarca le dió cuenta de haberse suspendido la huelga de los obreros marítimos.

Esta suspensión se ha conseguido por las gestiones activas que ha llevado a cabo el Gobierno.

El Montepío de los marinos

El Gobierno estudia el asunto del montepío de los marinos sobre la base de los derechos ya adquiridos por esta entidad.

Tratase de proteger este montepío para conseguir que se haga mas llevadera la suerte de los trabajadores de a bordo.

Es seguro que se restablecerá la intervención del Instituto nacional de Previsión.

En esta intervención mejoraría mucho los intereses del montepío.

Homenaje a Jaurés

El Presidente del Consejo de Ministros señor Dato ha dado cuenta a los periodistas de una solicitud presentada al Gobierno.

Los republicanos de la Casa del Pueblo de Madrid han pedido la autorización para celebrar en su domicilio social una velada conmemorativa en honor del jefe de los socialistas de la vecina Francia Monsieur Jaurés.

Los organizadores de esta velada hacen grandes preparativos y se proponen que el acto sea lucidísimo.

Anuncio marítimo

La Gaceta de Madrid publica hoy un comunicado real del Instituto hidrográfico italiano muy interesante a los navegantes.

Este comunicado contiene un anuncio diciendo que las autoridades locales italianas podrán cerrar cuando crean conveniente

los puertos sin previo aviso.

Mas de la huelga marítima

Se han recibido noticias de Gijón diciendo que la unión marítima ha celebrado una junta general en extremo importante.

Después de largos y animados debates, en vista de los propósitos del Gobierno se ha acordado en aplazar la huelga hasta Octubre en que se abran las Cortes.

La reglamentación de trabajo a bordo y las conclusiones del Instituto de Reformas Sociales se someterán a la discusión del Parlamento puesto que el asunto no ha podido ser resuelto por un decreto.

Apesar de que los demás puertos la han aplazado la junta de Gijón acordó comenzarla en la fecha anunciada.

En los centros oficia es confíase que los gijonenses desistirán de la huelga.

Ultimas noticias de la guerra.

Los submarinos alemanes

Noticias de Londres participan que dos submarinos alemanes en la costa del Norte de Escocia, han hundido siete buques pesqueros, habiendo conseguido salvarse la tripulación de los mismos.

También han atacado los submarinos alemanes, consiguiendo hundirlo, a un vapor americano de 13.770 toneladas, que se dirigía a Arkangel.

Produce general extrañeza que cuando están pendientes de resolución las reclamaciones de los Estados Unidos sobre el ataque de los submarinos alemanes a sus buques mercantes Alemania continúa en su actitud y los navíos americanos no son respetados.

En todos los círculos diplomáticos se cree seguro que este último acto de Alemania colmará la indignación del pueblo de la república norte americana originando la ruptura de relaciones entre ambas naciones.

Vapor noruego hundido

Sagún las noticias de procedencia inglesa, frente a las costas de Stornaway, un submarino alemán ha hundido al vapor noruego Fömerite.

La tripulación ha logrado salvarse.

Inglaterra y los Estados Unidos

Participan de Washington que se ha aplazado la publicación de la nota enviada últimamente por Inglaterra al Gobierno de la república norte americana, por preparar la Gran Bretaña otra nueva nota ampliación de la anterior.

La toma de Varsovia. Si la conquistan, escaparan los rusos.

Informan de Ginebra que Gaeke, colaborador del periódico socialista alemán Veerwaerts, en sus trabajos de dicha publicación, dice que las tropas alemanas, que tan victoriosamente avanzan en Rusia, tendrán que detenerse necesariamente en las fuertes posiciones que defienden el Vístula.

Durante la detención de los alemanes, para expugnarlos, los rusos conseguirán escapar, pues los ejércitos de Mackensen y de Hindenburg se hallan todavía a 250 kilómetros de distancia uno de otro y de esa zona salen tres líneas férreas, mientras solo una es la amenazada, que es de la parte norte.

Tales opiniones han producido sensación haciendo comprender la magnitud de la empresa intentada por los alemanes al dirigirse sobre Varsovia.

Las fuerzas de los austriacos. Servia no se duerme.

El «Mensagger» de Roma dice que los austriacos habían construido tres líneas de defensa frente a Servia, que las defendían dos cuerpos de ejército y numerosas reservas.

Al surgir el rompimiento entre Italia y Austria esos dos cuerpos de ejército han marchado al frente italiano siendo sustituidos en el servio por tres divisiones barbas.

El mismo periódico dice que Servia se había solidamente preparada para defenderse de los ataques que piensan iniciar contra ella pensando aniquilarla para abastecer por su territorio a los turcos de las vituallas que necesitan.

El ejército belga

Dicen de París que el Gobierno francés ha ordenado el licenciamiento de los belgas que servían en la legión extranjera, para que se incorporen al ejército del rey Alberto.

Como algunos son desertores y han caído bajo el rigor del código de justicia militar, se ha acordado concederles indulto provisional, que será definitivo, según la conducta que observen al entrar en campaña bajo la bandera de su patria.

Submarino hundido

Noticias de Berlín dicen que las baterías turcas de Moorin han hundido el submarino francés Marieete.

La tripulación ha sido apresada.

Papelaría y objetos de escritorios

— IMPRENTA —

JOSÉ ORIHUELA CALVO

Calle las Tiendas 2.—ALMERIA.

Noticias varias

Capea trágica

En el pueblo Santa Ana, de la provincia de Huelva, se ha celebrado una en la calle Real del mismo que ha tenido fatales y lamentables consecuencias.

Se lidió un toro para darle muerte y que contaba nada menos que ocho años, suponiéndose que el animal se hallaba resabiado por haber sido corrido en otras fiestas.

El regocijo del pueblo se ha visto amargado por el desenlace trágico que ha tenido la lidia del cornúpeto.

El buró alcanzó al diestro onuvense Romerito infiriéndole una grave cornada en un muslo, y después llegó a empujar al torero sevillano Antonio Benitez que quedó muerto en la calle donde se celebraba el brutal espectáculo.

El gobernador civil de Huelva ha hecho constar que él no autorizó la capea por lo que la responsabilidad de las desgracias recae contra el alcalde del pueblo que ha contraído una grave responsabilidad al infringir las disposiciones oficiales dictadas contra las capeas.

Ultima hora

POR TELEFONO

URGENTE

Detenidos

Dicen de Cáceres que se ha recibido un telegrama de Moraleja dando cuenta de que se han detenido a cinco individuos autores de asesinato y robo de seis personas de la finca de Mallada.

NOTICIAS

Anticipos

Se dan sobre barriles de buen fruto de uva castiza y legítima para todos los mercados ingleses, principalmente para Londres.

En el cuartel de José María García, Pascual Ibáñez, darán razón.

Traslado

La papelería e imprenta de D. José Orihuela Calvo, se traslada del Paseo del Príncipe número 3, a la calle de las Tiendas número 2, contiguo al Bazar de El León, y frente a la iglesia de Santiago.

Dos tórtolas

La policía ha detenido en las primeras horas de esta mañana a Antonio Cañada Marín y Luisa Aguilar Vera, que sugestionados por el travieso Cupido, alzaron el vuelo anteanoche buscando otras regiones menos calurosas que las que estamos sufriendos los mortales estos días; el de hoy, ha dejado bien acreditado el verano.

Con estos calores es comprensible todo. ¡Como que hemos estado hoy a más de 40 grados!